
ASSEMBLEE GENERALE AVIRON LOIRE OCEAN 

 

le 17 septembre   2022  à  18 H   lieu : garage du club, au Paradis 

 

saison 2021 2022 
 

Bonjour à Mme le Maire et aux élus présents 

Bonjour aux autres invités : associatifs, sponsors et amis d’ALO. 

Bonjour à toutes les rameuses et tous les rameurs d’ALO 

 

Merci de votre présence. 

Une année pleine de projets réalisés, de rencontres , de sorties, de repas partagés...dans la joie et la 

bonne humeur… 

 

 

 

 

 

 

Ordre du jour de l’assemblée générale  

Pour l’élection du bureau, nous aurons besoin de 2 scrutateurs. 

Merci de penser à être candidat 

 

      1  - Approbation du PV 2020-2021 

 2 - Rapport d’activité de la saison 2021-2022 : 

21 les événements de la saison,  remarques 

22 Remerciements 

23 Instances « aviron » et « Loire » 

24 Des projets 

 

 3 - Rapport financier de la saison 2021-2022 

31 Cotisations saison 2022-2023 et saison 2023 -2024  

32. Budget prévisionnel 

33. Investissement 2022-2023 

 

 4 - Election du Comité Directeur 

 5   Quelques statistiques…. 

 6   Questions diverses des membres du club, 

L’A.G. sera suivie du verre de l’amitié dans le respect de la distanciation physique. 

Puis un repas convivial, à l’heure espagnole. 

 



 

 

            1 - AG 2020/2021 

Vote : approbation du PV 

 

2 - Rapport d’activité de la saison 2021 2022 

 

21 - Les événements en 2021 

 

 

Quelques dates : 

 

SEPTEMBRE 

 

 

La COVID est encore présente, on rame en prenant en compte les consignes anti-COVID. 

 

Suite de la construction d’une yole de mer double  

 

Journée porte ouverte 

 

 

Il n’y avait pas eu de porte ouverte en 2020. Notre année sportive commence donc avec elle. Un beau 

soeil a accompagné les 22 « découvreurs » des joies de la rame. Une vingtaine de bénévoles ont 

oeuvré pour la réussite de cette journée : accueil,  présentation du club, conseils pour la rame sur les 

ergot, accompagnement sur l’eau. 

Corentin et ZonZon furent les maîtres du pass sanitaire. 

Pour couper cette laborieuse journée, partage d’un repas entre 22 ALO, préparé par l’intendance et 

des petites mains de cuisiniers.ères 

 

WE Familial à Carentoir 

 

Weekend familial dans un petit village de bretons irréductibles. 9 participants. Accueil toujours 

chaleureux de notre ancien président Gab. et de ses voisins.  Baignade à l’île aux pies (avec ou sans 

maillot). Le club continue de découvrir le territoire des rivières et du canal de Nantes à Brest. Cette 

année : départ de Glénac sur l’ Oust puis passage sur le canal pour atterrir près de redon A/R ou nous 

attendait le pique nique sur l’herbe. Le dimanche, visite de l’expo de la Gacilly « le grand nord ». 

 

Golfe du Morbihan 

 

Weekend dans le golfe du Morbihan. 7  valeureux rameurs d’ ALO, menés par Denis, ont participé à 

la sortie annuelle préparée par le club d’aviron de Vannes. Alo a loué quelques sièges de ses 3 4X+ 

 

AG ALO  

 

2 départs (Jérémy et Claudine) et 2 entrées (Jean Pierre et Annabel) 

Suite festive avec repas partagé, un poulet s’en souvient. Karaoké initié par Frédo,  notre ancien 

président avait de la voix et ne la lâchait pas... 

 

 

 



 

Fin sept - début octobre : les 30 ans du CNSL 

 

Une participation d’ ALO était prévue avec Corentin en chef d’orchestre : annulation suite à une alerte 

rouge météo 

Denis, fait l’A/R en solo pour assister au levage du mât de hune 

 

OCTOBRE 

 

WE famille et de rame à Lancieux dans les Côtes d’Armor, organisé par Tony. Jumelage avec le club 

de Lorient. 

ALO emporte 2 4X+. Sortie en mer pluvieuse et venteuse le samedi, avec un beau soleil le lendemain. 

Accueil en centre d’hébergement. WE fort sympathique. Brouillon comme ALO. 

 

 
Journée animation Frossay avec le Conseil Départemental. Yoles, canoë, planches… . 
Denis et Jean Marc ont représenté le Club 
 

 

 

NOVEMBRE 

 

Journée régates du grand ouest à st Nazaire. Alo avait prévu 2 équipages. Annulation puis report du 

fait du mauvais temps, pas de participation de ALO. 

 

Journée du 8X+ sur l’Erdre, proposée par Léo ???    référent Denis : 8 rameurs et 1 barreur de chez 

ALO. 

 

Anniversaires de Denis, Anne Gaëlle , Isabelle et Laurent, fête concoctée par eux-mêmes : nourriture,  

chants et matelotage 

 

1ère rencontre associative avec service de la ville et élus : Geneviève présente 

 

DECEMBRE 

 

Conférence animation proposée par le CD44 aviron : sujet : le dopage : Claudine  et Tony 

 

Après 3 années d’interruption la rando des huîtres est relancée par le CD44 aviron. ALO est 

organisateur. Navigation sur la Loire entre Couëron et Basse Indre. Malheureusement, ALO annule 

car les moments conviviaux ne sont pas autorisés par le comité départemental. 

 

Le Père noël a boudé son arrivée au port de Couëron. ALO annule pour des raisons sanitaires. 

Autorisation de la mairie mais trop de contraintes anti- COVID à gérer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les événements en 2022 



 

La construction de la yole de mer double se poursuit 

 

JANVIER 

 

 AG de la ligue régionale : participation françoise et Genev 

 

Galette des rois en petit comité, covid oblige 

 

FEVRIER 

 

ALO se rend en yole à INDRE et fait sa rando des huîtres. Journée ensoleillée et sympathique 

 

 

AVRIL 

 

Journée  île Dumet , en exercice  de mer pré-courreaux de Groix. 

Les gars de la sécu ne saventt pas qu’il existe des marées basses à Piriac. Heureusement que les 

rameurs de ALO sont des pro ! 

 

Début des rencontres associatives et mairie pour la préparation du forum 2022. 2 adhérents à chacune 

des réunions dont ZonZon pour les 3 réunions 

 

MAI 

 

Sortie le Paradis – Paimboeuf A/R : Bernard a testé le dessalage et la remontée sur sa yole solo, tout 

en récupérant son gilet, le tout si discrètement que les autres navigateurs  n’ont rien vu. 

 

JUIN 

 

Le 18 nous avons eu  la pelle du … journée d’essais. Très très chaude… le beurre était devenu de 

l’huile, les assiettes étaient  chauffées par l’air ambiant. Un petit essai de rafraîchissement au jet d’eau 

(avant l’interdiction préfectorale). 

Suite à la porte ouverte, des essais sont effectués par de futurs adhérents (ou non). De même, toute 

l’année, des essais peuvent être pratiqués. 

Ces essais se font durant les temps d’entraînement des licenciés, soit 1 à 2 entraînements les mercredis 

et samedis en fonction de la saison. 

Depuis cette année,  une fiche initiation et à compléter pour chaque essai. Elle est le document officiel 

en cas d’appel à l’assurance. 

 

Les courreaux de Groix : Lorient- Groix  rando de mer proposée par le club de Lorient. 

Un WE agité sur l’eau et sur terre. Vilaines ronces ! De plus, on a rapporté le COVID 

 

 

Cet été : 

des moments conviviaux : sardinade en juillet et moules frites en aout 

 

 

 

 

 

 



FORMATIONS 

 

 Actuellement, le club a une dizaine d’initiateurs fédéral d’aviron. Son rôle est d’assurer l’accueil, la 

sécurité et de participer à l’encadrement. Et un éducateur fédéral. 

Un rappel pour les entraînements : le journal de sortie est un document que la fédération rend 

obligatoire. Il doit donc être complété en totalité et lisiblement. 

 

De nouveaux brevets d’initiateurs fédéral d’aviron de mer  : en cours de formation : Corentin, 

Geneviève et Denis. Leur 1ère partie (théorique) est validée. Corentin finalisera son brevet en octobre 

Geneviève et Denis ayant ramené le Covid de Groix, pas de préparation à la pratique. Pratique en 

2023. reste encore à passer les brevets de niveaux 1 et 2 pour tous avec notre éducateur ZonZon.. 

Tony prévoit de préparer le brevet d’éducateur en 2023 

 

 

 

 

 

22 Remerciements 
 

 

Le bureau  du club remercie : 

- la mairie pour son travail de rassemblement des associations couëronnaises afin qu’elles se 

connaissent, qu’elles échangent, qu’elles soient ressource entres elles (partage de connaissances, 

matériel…) 

Pour la reprise du forum des associations où ces dernières ont été sollicitées pour la mise en place de 

la formule 2022. 

- les sponsors qui ont permis au club, par leur subvention,  de continuer à fabriquer sa yole double de 

mer : la mairie de Couëron, le crédit agricole de  Couëron et St Herblain, la région, le bistro le Paradis, 

la poissonnerie Frissart de Couëron, au Jardin Provencal de Couëron, la boucherie du Pellerin, des 

membres du club... 

 

- Et bien évidemment, tous les adhérents  qui font que ce club vive. Plus particulièrement ceux qui, 

en plus de naviguer, donnent bénévolement de leur temps, soit en faisant parti du Comité de Direction, 

ceux qui entretiennent notre garage, sont présent pour préparer nos sorties, nos temps conviviaux, nos 

événements. ... 
 

23 Instances « aviron » et « Loire » 

 

 

Le club s’inscrit dans un contexte national, il est affilié à la fédération française d’aviron.   

Des représentants de ALO assistent aux diverses réunions proposées par les instances régionale (ligue 

des Pays de Loire) et départementale (CD 44 aviron) 

Le club s’inscrit également dans une démarche participative des actions « Loire » : 

avec le collectif Loire . 

Sans oublier Débord de Loire en juin 2023. ALO a été sollicité pour le passage des bateaux à Couëron. 

Une stèle, au PARADIS est en cours de réflexion. Elle sera l’oeuvre de Michel. 
 

 



 

24  des projets SAISON 2022 – 2023 

En 2022 

 

SEPTEMBRE 

 WE famille à Lancieux pour navigation sur la Manche et/ou la Rance. Très belle sortie 

 

FORUM des associations à Couëron : belle participation du club. Une trentaine de contacts. 

 

 

OCTOBRE 

Le club recevra son sponsor bancaire pour un temps découverte de l’aviron pour ses employés. 

 

NOVEMBRE 

 

Tour de l’île de Nantes. A finaliser avec le club de Indre. Invitations Lorient et Noirmoutier 

 

DECEMBRE 

 

Rando des huîtres avec des clubs de Loire Atlantique 

 

Arrivée du père noël au port de coueron 

 

 

 

 

  En 2023 

 

Des sorties mer , rivière, fleuve, entre membres du clubs, avec d’autres clubs, des randos 

proposées par d’autres clubs, des événements…. 

 

We famille à Boisfaux fin mai (pentecôte) 

Programme : navigation sur l’AFF, l’Oust, le canal de N à B, la Vilaine ??? 

Visite des photos à la Gacilly ? 

 

WE famille  :  au sud de St Brieuc : navigation à Erquy ? 

 Lancieux ? 

 

Sorties classiques : 

Piriac- Tour de l’île Dumet ? 

Le Paradis / Paimboeuf A/R ? 

 

Un événement : l’arrivée du père noël au port de Couëron ? 

 

Une porte-ouverte…. 

 

Des repas conviviaux ? 

 

 

Sans oublier Débord de Loire en juin 2023. 



Un point d’orgue du club :  le baptême de la première yole double de mer entièrement fabriquée par 

ALO, dont le chef d’orchestre et capitaine fut ZonZon et son second Bernard, plus les grouillots et 

grouillotes qui ont poncé , poncé, poncé…. 

 

 
 

 

 

 

3 - Rapport financier de la saison 2021 /2022    

 

Rapport trésorière et trésorier adjoint 

31 Cotisations saison 2022-2023 et saison 2023 -2024 

La cotisation des adhésions au club a été fixe durant ces  5 dernières années. 

Suite à l’ augmentation de la part de de fédération dans la licence : + 8 € 

et l’ augmentation des coûts du matériel de réparation et d’entretien des yoles, 

PROPOSITION d’augmenter : 

-  de10 € pour la saison 2022/2023 

- de 10 € pour la saison 2023/2024 

 

32. Budget prévisionnel 

33. Investissement 2022-2023 

Moteur de bateau de sécurité : environ 4 500 € 

Réparation et entretien du bateau de sécurité 

Finition de la construction de la yole double de mer 

 

 

2022 

 

Subv Créd Agric Coueron : 2 OOO € 

         Créd Agric St Herblain : 450 € 

Frissard 

Pellerin 

Super U chabos : 

 

 

 

Aides : diplôme d’initiateur et éducateur 

 

 

coût de la yole : 5 …. € 

printemps : Achat de 4 paires d’aviron : coût total : 2256 € 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

4 - Election du Comité Directeur 

 

Composition du bureau 

 

-la présidente : Geneviève PANHELEUX 

- la trésorière : Isabelle MARTINS 

- la secrétaire : Catherine BILLAULT-  GOMAS 

 

 

 

Composition du Comité Directeur 

12 membres dont le bureau 

 

BILLON Emilie 

DESMOTTES Jean Pierre 

DRAUNET Gonzague (trésorier adjoint) 

FRIGERI Tony 

LEPAGE Bernard 

MARY Annabel 

TUAL Michel 

TISSEAU Corentin 

VIAUD Denis 

 

 

Sont sortants et rééligibles  

 

-  BILLAULT- GOMAS Catherine 

-  DRAUNET Gonzague 

-  MARTINS Isabelle 

-  VIAUD Denis 

-  TUAL Michel 

 

 

Ne se représente pas  

 

- TUAL Michel 

 

Catherine Billault Gomas quitte le poste de SECRETAIRE 

Un.e secrétaire est sollicité.e 

Un.e  secrétaire adjoint.e est sollicitée 

 

Candidat.e.s 

Pour le secétariat : MARY Annabel 

Pour l’ajoint.e au secrétariat : PELE Isabelle 



 

 

5   Quelques statistiques…. 

 

 

 

 6   Questions diverses des membres du club, 

 

Fin de la séance 

Au verre de l’amitié ! 

Bonne paëlla  aux licenciés et invités. 


